
 

  
 

D E S P A C H O 
 

_____________________________ 
 

____________________________ 
(PRESIDENTE) 

 
Em _________________________ 

 
 
REQUERIMENTO N.º:  
 
Informações da Prefeitura sobre programação de poda de 

árvores na Rua Santiago. 
 
CONSIDERANDO que o moradores residentes à Rua Santiago, 

mais precisamente diante dos numerais 67 e 79, situada no Jardim América, 
procuraram este Vereador solicitando ajuda; 

  
CONSIDERANDO que os galhos, conforme fotos anexas, tem 

atingido a rede de energia elétrica e em dias de ventos e chuvas fortes ocorrem 
faíscas devido os fios estarem encostando uns aos outros.  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

Isto posto é que: 
 
 
REQUEIRO à Mesa, ouvido o Plenário, oficiado ao Excelentíssimo 

Senhor Prefeito Municipal, solicitando nos informar o que segue: 
 
 
1) Há previsão para a poda das referidas árvores na via 

supracitada? Caso positivo, quando será realizado? Caso negativo, é possível 
incluir na grade de programação? Para quando? 

 
 

 
 
 
 
 

S/S., 27 de Outubro de 2020. 
 
 
 
 
 
 

ANSELMO ROLIM NETO. 
Vereador 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
   
 
   



 

 
 

 


